

TC Gambach eröffnet Saison mit Mixed-Turnier

(Ho.) Am vergangenen Sonntag eröffnete der TC Gambach offiziell seine diesjährige Saison mit einem vereinsinternen Mixed-Turnier. Bei bestem Tenniswetter trafen sich am Sonntagmorgen zahlreiche Tennisspieler/innen um gemeinsam ihrem Sport nachzugehen. Sportwart Simon Adolph hatte den Turnierplan gemeinsam mit Damenwartin Reni Gärtner erstellt. Von den Vereinsmitgliedern wurden kulinarische Kostbarkeiten beige-steuert und so war die Stimmung von Anfang an ausgelassen. Insgesamt wurden sieben Durchgänge à 15 Minuten gespielt, wobei die Doppelpaarungen immer aus einem weiblichen und einem männlichen Teil bestand. Nach vier Runden wurde eine kurze Pause eingelegt. Alle Teilnehmer des Turniers stärkten sich am kleinen aber feinen Buffet, um dann die letzten drei Durchgänge anzugehen. Nach Ende des Turniers konnte Simon Adolph feststellen, dass Dr. Jürgen Gottschalk und Julia Kraft als Sieger/in des Turniers hervorgegangen waren. Es war ein gelungener Start in die neue Sommersaison, die noch einige Höhepunkte erwarten lässt.



Das Bild zeigt die Spieler/innen während der Turnierbesprechung auf Platz 1 der vereinseigenen Anlage des TC Gambach